
物
価
高
騰
対
策
が
急
務

ガ
ソ
リ
ン
代
、
食
料
品
、
電
気
料
金

な
ど
が
軒
並
み
高
騰
し
て
く
ら
し
が
大

変
で
す
。

４
月
の
消
費
者
物
価
は
２
・
５
％
の

上
昇
で
、
水
光
熱
費
や
食
料
品
な
ど
の

生
活
必
需
品
は
４
・
８
％
と
さ
ら
に
値

上
が
り
し
て
い
ま
す
。

給
食
費
引
上
げ
分
を
全
額
補
助

食
材
費
が
高

騰
す
る
中
、
中

央
区
は
、
４
月

か
ら
学
校
給
食

費
を
引
上
げ
る

（
改
定
額
は
下

表
２
の
通
り
）

こ
と
を
決
め
て

い
ま
し
た
が
、

６
月
４
日
、
引
上
げ
分
を
公
費
で
全
額

補
助
し
、
今
年
は
給
食
費
を
値
上
げ
せ

ず
現
行
額
に
据
え
置
く
補
正
予
算
案
を

発
表
し
ま
し
た
（
左
表
）
。

国
の
「
地
方
創
生
臨
時
交
付
金
」
を

活
用
し
て
、
保
護
者
の
負
担
軽
減
を
は

か
る
と
し
て
ま
す
が
、
来
年
は
引
上
げ

額
の
２
分
の
１
補
助
に
戻
し
、
給
食
費

を
値
上
げ
す
る
予
定
で
す
。

学
校
給
食
は
無
償
に

私
は
、
３
月
の
予
算
委
員

会
で
、
当
初
予
算
案
を
審
議

し
た
際
、
２
分
の
１
補
助
と

い
わ
ず
、
全
額
補
助
す
る
よ

う
求
め
、
予
算
修
正
案
も
提

案
し
ま
し
た
。
修
正
案
は
否

決
さ
れ
て
し
ま
い
ま
し
た
が
、

今
回
の
補
正
予
算
で
、
給
食

費
の
値
上
げ
が
抑
え
ら
れ
る

こ
と
は
朗
報
で
す
。

し
か
し
、
憲
法
で
は
「
義

務
教
育
は
無
償
」
と
な
っ
て

お
り
、
本
来
、
教
育
の
一
環

で
あ
る
学
校
給
食
も
無
償
で

あ
る
べ
き
で
す
。
国
全
体
で

４
４
０
０
億
円
で
無
償
化
が

可
能
で
す
。

軍
事
費
を
増
や
す
の
で
な

く
教
育
予
算
を
増
や
し
て
、

給
食
無
償
化
を
実
現
さ
せ
ま

し
ょ
う
。

お
ぐ
り
ブ
ロ
グ
▼
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６月６日、中央区議会企画総務委員会で、「東京都の新たな被害想定について」報告がありまし

た。私（おぐり）は５月の臨時会で企画総務委員会の所属となり、質疑を行いました。

今年５月２６日に東京都が発表した「新たな被害想定」は、「前回の被害想定から約10年が経過」

し、「住宅の耐震化や不燃化が進む一方、高齢化の侵攻や単身世帯の増加など都内人口構造や世帯

構成が変化」していること、平成28年（2016年）の熊本地震や、南海トラフ巨大地震の発生確率も

上昇してきている状況を踏まえて、策定されました。

私は、中央区の被害想定

はどのように計算されて出

されるのか、新たな被害想

定に基づいて「地域防災計

画」の見直しを図るのか質

疑。

区の担当者から「都のデー

タを踏まえて、東京都の地

域防災計画が改定されるの

で、その内容を区としても

吟味して、中央区の地域防

災計画の見直しを行う」と

の方向が示されました。

都の報告書に、「現在の

科学的知見では、客観的に

定量化することができる事

項が限られている。被害数

値のみで考えると、被害を

過小評価しリスクに対して

対策がおろそかになる可能

性がある」「定量化が困難

な事象、時間の経過ととも

に変化する被害の様相も描

き、課題を明らかにした」

とあり、「定性シナリオは

あくまで一つの想定」だと

述べられていることを踏ま

え、十分な対策を講じるよ

う求めました。


